



COLOMBIA >

Petro volvió a lanzar pulla en contra del gobierno Duque y el expresidente le envió un mensaje 'lapidario': ¿qué dijo?

El exmandatario resaltó los logros financieros de Ecopetrol durante su mandato, en respuesta a las críticas sobre la gestión de la empresa estatal

Por Katherine Lancheros

20 Dic, 2023 03:39 p.m. CO

Compartir



Iván Duque repostó una explicación de economista Diego Mesa para responder a las críticas de Petro sobre su gestión con Ecopetrol - crédito Jesús Aviles/Infobae Colombia

La reciente polémica entre el **presidente Gustavo Petro** y su predecesor, **Iván Duque**, giró en torno a la **producción de petróleo** en Colombia, con un enfoque especial en la empresa estatal Ecopetrol. El mandatario, en su estilo característico, utilizó una vez más la estrategia de 'mirar hacia atrás' para dirigir una crítica al

Lo Último | Colombia

Indígenas del Cauca anuncian que irán a Bogotá a protestar por incumplimientos del Gobierno Petro



Peñalosa admite que coincide con Gustavo Bolívar en su opinión sobre Claudia López

Clima: las temperaturas que predominarán este 21 de diciembre en Cali

Prepárate antes de salir: conoce el pronóstico del clima en Bogotá

Clima en Colombia: temperatura y probabilidad de lluvia para Cartagena de Indias este 21 de diciembre

Te Recomendamos

1 Una por una, las 30 medidas de desregulación económica que anunció el Presidente



2 No habrá más Ley de Alquileres: cómo serían los contratos y qué espera el sector



gobierno anterior, sin mencionar directamente a Duque, pero hizo hincapié en una supuesta **“enorme” desvalorización de Ecopetrol durante ese periodo.**



Te puede interesar:

Colombia tendría una inevitable reducción en la producción petrolera en 2024. ¿de quién es la culpa?



El presidente colombiano afirmó que, a pesar de la desvalorización previa, Ecopetrol experimentó un crecimiento significativo bajo su administración, por lo que destacó la transición de la empresa hacia fuentes de energía más limpias. Esta declaración de Petro se basó en la noticia de que en octubre de 2023 hubo **un aumento del 2,8% en la producción de petróleo** en comparación con el año anterior, al alcanzar **778,0 barriles por día.**

Ahora puede seguirnos en [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#).

“Ecopetrol después de una enorme desvalorización en el gobierno anterior ha comenzado a crecer en valor. Su objetivo transitar a energías limpias”, publicó el mandatario.



Ecopetrol después de una enorme desvalorización en el gobierno anterior ha comenzado a crecer en valor. Su objetivo transitar a energías limpias.

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, afirma que muchos de los problemas actuales en la producción de petróleo es debido al gobierno de Iván Duque - crédito @petrogustavo/X

Sin embargo, surge una aparente contradicción en la **postura de Petro**, ya que en el Foro Económico Mundial, que se llevó a cabo en enero de 2023, abogó por la **eliminación total del consumo de carbón, petróleo y gas**, y denominó su visión como **“un capitalismo descarbonizado”.**

3 Reforma laboral: duras limitaciones a la huelga, nuevo sistema de indemnizaciones y golpe a la recaudación sindical



4 El DNU completo de Javier Milei: los 366 artículos para realizar una profunda desregulación de la economía argentina



5 Cambios en la salud privada: los aportes de los afiliados a las prepagas ya no tendrán que pasar por las obras sociales sindicales



Te puede interesar:

Petro “defendió” las “dosis personales” tras polémica por derogación de decreto por drogas



Esta discrepancia se convirtió en el punto central de la respuesta del expresidente **Iván Duque**, que, aunque no mencionó directamente a Petro, compartió una publicación del **economista Diego Mesa**, el cual fungió como su ministro de Minas y Energía, para contrarrestar las afirmaciones del mandatario.

Duque, al repostear la publicación de Mesa, añadió un comentario lapidario: **“Así es como un experto atiende a la ignorancia”**, en la red social de X (Twitter). Con esta respuesta, Duque delegó a su exministro para contrarrestar las afirmaciones de Petro.



El expresidente Iván Duque refutó las declaraciones de Gustavo Petro en cuanto a la producción de petróleo - crédito @IvanDuque/X

Mesa, a su vez, presentó una serie de datos que refutan la noción de desvalorización de Ecopetrol durante el mandato de Duque.

Te puede interesar:

Iván Duque arremetió contra Gustavo Petro por “autodestrucción” de celulares: “Quieren instalar sistemas de seguimiento”



Según los puntos clave proporcionados por Mesa en la misma red social, **la utilidad neta de Ecopetrol en 2021 alcanzó los \$16,7 billones**, lo que marcó un récord histórico y fue consistente con el crecimiento del **10,6% del Producto Interno Bruto (PIB)** nacional en ese periodo. Además, en el segundo trimestre de 2022, la empresa batió récords nuevamente, al superar la utilidad de todo 2021 en apenas seis meses, y coincidió con el crecimiento económico del **12,6% en la nación**.

Mesa también resaltó el aumento sustancial en la producción de petróleo, especialmente de yacimientos no convencionales en **Texas y Delaware**. Además, Ecopetrol anunció descubrimientos significativos de gas en el Caribe, demostrando un enfoque continuo en la expansión y diversificación de sus operaciones, por lo que para el exministro esto fue importante.

En el periodo de **2018 a 2022**, Mesa destacó las iniciativas ambientales de Ecopetrol, en las que se incluyó la construcción de granjas solares en San Fernando, Castilla, y Brisas, así como la puesta en operación del primer **piloto de hidrógeno verde**.

Así las cosas, el exministro presentó una visión opuesta a la supuesta desvalorización de Ecopetrol, por lo que argumentó que el periodo de 2018 a 2022 fue de **valorización real y tangible**. Destacó la sólida posición financiera de la empresa, el crecimiento económico asociado y la expansión hacia energías y tecnologías limpias, **todo ello sin descuidar el negocio principal de Ecopetrol**.

“Para los incautos, lo que algunos llaman “desvalorización” en realidad fue:”, así inició la publicación de Diego Mesa.



Diego Mesa
@DiegoMesaP



Para los incautos, lo que algunos llaman “desvalorización” en realidad fue:

100%

- En 2021, a pesar del mal llamado paro nacional y la pandemia, @ECOPETROL_SA tuvo una utilidad neta de \$ 16,7 billones en 2021, la más alta de su historia en su momento, consistente con el crecimiento del 10,6 % del PIB nacional.

- En el segundo trimestre de 2022, entregamos a @ECOPETROL_SA nuevamente batiendo récords, superando la utilidad de todo 2021 en sólo 6 meses, al igual que la economía colombiana, que creció al 12,6 %.

- Aumentó sustancialmente su producción de petróleo de yacimientos no convencionales en Texas y Delaware, y anunció importantes descubrimientos de gas en el Caribe.

- Además, en 2018-2022 @ECOPETROL_SA construyó las granjas solares de San Fernando, Castilla, Brisas, puso en operación el primer piloto de hidrógeno verde, certificó a #CENIT como empresa carbono neutral, y compró el 51.4% de @ISAConexiones, diversificando su portafolio en el sector de transmisión eléctrica.

En resumen: 2018-2022 fue en realidad valorización real y tangible y un claro camino hacia energías y tecnologías limpias, sin descuidar el negocio core.



Diego Mesa, exministro de Minas y Energía en el gobierno de Iván Duque, respaldó el crecimiento de la empresa estatal Ecopetrol durante su cargo- crédito @DiegoMesaP/X

La respuesta de Duque, a través de Mesa, **no solo buscó desacreditar la afirmación de Petro**, sino también resaltar los logros y éxitos durante su mandato en el ámbito energético.

+ Temas Relacionados

- Ecopetrol
- Gustavo Petro
- Iván Duque
- Producción de petróleo
- Petróleo
- Diego Mesa
- Ministro de Minas
- PIB
- Economía
- Gestión
- Iniciativas ambientales de Ecopetrol
- Foro Económico Mundial 2023
- energías limpias
- Crecimiento del PIB
- Colombia-Noticias

Más Noticias

Indígenas del Cauca anuncian que irán a Bogotá a protestar



que iban a Bogotá a protestar por incumplimientos del Gobierno Petro

A través de un comunicado anunciaron que iniciarán sus manifestaciones en la Vía Panamericana y viajarán hasta la capital colombiana



Peñalosa admite que coincide con Gustavo Bolívar en su opinión sobre Claudia López

Para los dos políticos la mandataria distrital es una oportunista política cuyas decisiones se basan en las conveniencias electorales. Esta semana también la criticó el expresidente Uribe



Clima: las temperaturas que predominarán este 21 de diciembre en Cali

Las costas del Mar Caribe al Norte, la corriente del Océano Pacífico y las cordilleras que atraviesan de norte a sur, son las que definen el tipo de clima en Colombia



Prepárate antes de salir: conoce el pronóstico del clima en Bogotá

El estado del tiempo en Bogotá cambia constantemente, por eso es importante mantenerse actualizado y estar preparado ante las adversidades atmosféricas de este día



Clima en Colombia: temperatura y probabilidad de lluvia para Cartagena de Indias este 21 de diciembre

Las costas del Mar Caribe al Norte, la corriente del Océano Pacífico y las cordilleras que atraviesan de norte a sur, son las que definen el tipo de clima en Colombia



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Disidencias de las Farc liberaron a

ENTRETENIMIENTO



Así se veía Jessica Cediell cuando

DEPORTES



Campeón con el Junior de

Yadil Jose Sanguino, exalcalde de San Calixto: llevaba 35 días en poder de la guerrilla

no era famosa: ¿cambio mucho?

Barranquilla estaría en carpeta de un grande de Brasil: no jugaría la Copa Libertadores

Banda criminal desvió agua de 50.000 personas para su piscina clandestina en Buenaventura

Top de películas imprescindibles para ver HOY en Netflix Colombia

Colombia, uno de los dos países en Sudamérica que mantienen dos ligas por semestre: ¿un formato obsoleto?

Más de 50 militares han sido asesinados por grupos armados en 2023 y otros 163 han resultado heridos

Ranking de Disney+ en Colombia: estas son las películas más populares del momento

A pesar de las críticas, Luis Díaz fue incluido en prestigioso ranking junto con Lionel Messi

Asocaña denunció el secuestro de un trabajador y su hija en zona rural del Cauca

Famoso cantante popular hizo dura advertencia a alcaldes y empresarios que lo contrataron en diciembre: ¿de qué se trata?

James Rodríguez saldría de São Paulo en 2024: el equipo contrató a otro volante

Guardia del Inpec fue secuestrado en Cauca por supuestos integrantes del ELN

Juan Felipe Cadavid reveló que es primo de reconocida actriz: llegaron a grabar juntos

Así se distrae James Rodríguez pese a las críticas por su desempeño en São Paulo

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad